



ニュージーランドに行ってきました！！



本年9月中旬、長年の念願だったニュージーランド旅行がかないました。

理事のジリアン夫妻が2月のNZ協会の定例会に出席されNZのお住まいの様子などお話し下さったとき、私がまだ行ったことが無いと知って自宅にお招きくださいました。

次回来日予定の8月～9月に戻る時一緒に連れて行ってくださるとのことでした。夫と二人で訪問して良いと言って話を進めたところ、夫は行かないと言うのです。一年ほど前に突然腰痛になり30分ほど歩けなくなったことがあり、すっかり治っているのにまた起きるのを心配したようです。

そこで、私も帰りの事など一人では心細いので山歩きの仲間だった友人をお誘いして二人でジリアンの家に泊めて頂くことになりました。

現在NZへは羽田と成田から一日一便だけで9月14日の御前一時発、ジリアンの家には夕方丁度暗くなるころ着きました。

その夜はとにかく休み翌日ゆっくりと敷地内を案内して頂きました。2月に写真を見せて頂いたように5千坪の広さですから、大木に囲まれ池があり、菜園あり、馬の放牧地あり、石の連なる斜面は日本庭園のようにする予定とのことでした。夏には斜面を下りて川に出て水泳もできるそうです。谷を挟んで向こうには山が見え、静かで、のんびり、ゆったりとした素晴らしいところです。

日本での梅雨の季節にあたるため、雨の日も多かったですが一日中降るのではなく、降ったと思うと間もなく晴れあがり、又降り出しても大した降りにはならず傘はほとんど使わないで歩ける気楽な天気です。とにかく住みやすいところと思います。

7月頃、森下さんからのメールで近くの小学校で折り紙教室をしてもらえないか？との連絡がありました。折り紙は孫たちが幼稚園の時に相手をして位しか経験がないので、どうかとは思いましたが、折り紙サークルに入っている友人に教えてもらいながら準備しました。

当日は鶴や兜、風船など子供達と一緒に折りました。子供達は素直で明るく純粋さが感じられ楽しい経験でした。

日曜日にはジリアンが出席している瞑想の会に参加させて頂きました。またインドダンスや太極拳教室にもついて行って見学させて頂きました。

一般的な観光旅行では出来ない経験をさせて頂き、ニュージーランドの人々の伸びやかな明るく暖かい優しさに触れることが出来ました。

露天掘の金鉱山の跡や三段の滝なども見学しました。

家から車でほぼ1時間のところの海岸で潮干狩りをして、白い長方形の平べったい貝や丸っこい浅利のような貝などたくさん獲ってたっぷり食べたり、楽しい10日間は本当にあっという間に過ぎました。

最後は友人と2人長距離バスでオークランドに出て、2泊し、1日中街を歩き翌日朝早くホテルを出てオークランド空港から成田空港に無事予定通り到着しました。

日本NZ協会メンバー
田中 昭子